

Favoriser l'échange des 12-17 ans en Bavière

CEYRAT

Publié le 09/10/2018



Un super aligot a été préparé par un restaurateur pour les convives. © Droits réservés

Samedi soir, à l'Espace Culture et Congrès Henri-Biscarrat, la présidente du comité de jumelage allemand Ceyrat-Beratzhausen, Viviane Régnat, et les membres du comité, accueillent une centaine de personnes pour participer à leur soirée traditionnelle d'automne.

Dans son allocution, Viviane Régnat précisait que cette soirée était une aide précieuse pour la continuité dans leurs actions.

Pérennité du comité

Des actions qui sont tournées vers les jeunes par les échanges annuels des 12-17 ans. Sept jeunes participaient à cette soirée autour de leur jeune vice-présidente, Haingotiana Moy, ainsi que Nina Masson, qui les a encadrés en août dernier à Beratzhausen, sous la bienveillance de Françoise Clerc.

Cette manifestation permet également la pérennité du comité, initié il y a 43 ans, avec la ville de Beratzhausen.

Les deux bureaux devraient se retrouver prochainement en Alsace afin de finaliser les programmes 2019 et, à plus long terme, l'anniversaire des 150 ans des pompiers de Beratzhausen. Pour cette cérémonie festive, une proposition a été faite au corps des sapeurs-pompiers de Ceyrat pour participer à cet événement.

Tout au long du repas, un diaporama rappelait divers et bons séjours avec leurs amis bavarois. Entre deux « prosit » (à la bonne vôtre) éclusés avec modération, la soirée dansante se terminait tardivement.